

Communiqué

Le 24 octobre 1994

N° 216

M. MACLAREN ANNONCE L'OCTROI D'UNE LIGNE DE CRÉDIT DE 20 MILLIONS DE DOLLARS À L'UKRAINE

Le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, a annoncé aujourd'hui l'octroi d'une ligne de crédit non concessionnelle de 20 millions de dollars à l'Ukraine. Cette annonce a été faite au cours de la visite de cinq jours qu'effectue au Canada le président ukrainien, M. Leonid Koutchma. M. Koutchma assistera également à la Conférence sur le partenariat pour la transformation économique de l'Ukraine, organisée par le G-7 à Winnipeg, le 27 octobre.

«Nos deux pays en profiteront, a déclaré M. MacLaren. Cette ligne de crédit permettra à l'Ukraine de s'intégrer à l'économie mondiale tout en aidant les entreprises canadiennes à tirer parti des débouchés qu'offre ce marché en pleine expansion.»

Les échanges bilatéraux entre le Canada et l'Ukraine demeurent modestes, mais l'intérêt manifesté par les entreprises canadiennes augmente sans cesse. De nombreux secteurs présentent des possibilités d'exportation, les plus prometteurs étant : l'énergie, l'exploitation minière, l'agriculture, les télécommunications et l'environnement.

La ligne de crédit, qui sera administrée par la Société pour l'expansion des exportations, accordera la priorité aux transactions ayant des retombées positives sur la situation des devises de l'Ukraine ainsi qu'aux contrats pouvant être remplis en un an, et seuls les biens capitaux et les biens d'équipement apparentés seront admissibles. Ainsi, l'Ukraine profitera rapidement des retombées de ces crédits.

«Le Canada entretient des relations étroites avec l'Ukraine et veut aider ce pays à passer rapidement à l'économie de marché.

